

11. Oktober 2012

Mühsame Personalsuche

Gewerbeverein Zell: Der Vorstand ist wieder komplett, aber Barbara Ebi und Maria Steiger sind nur noch für eine Amtszeit dabei.



Sie führen den Gewerbeverein Zell in die Zukunft (von links): Bernadette Räuber, Barbara Ebi, Maria Steiger und Manfred Strohm bei der Mitgliederversammlung.
Foto: heiner fabry

ZELL. Mit einiger Mühe war es bei der Mitgliederversammlung des Gewerbevereins Zell möglich, den geschäftsführenden Vorstand für eine weitere Periode zu komplettieren: Die bisherige 2. Vorsitzende Maria Steiger nimmt bis zur nächsten Mitgliederversammlung das Amt der Schriftführerin wahr. Als neue 2. Vorsitzende konnte nach längeren Beratungen Bernadette Räuber gewonnen werden. Barbara Ebi, die 1. Vorsitzende des Gewerbevereins, sowie Maria Steiger kündigten an, an der nächsten Mitgliederversammlung nicht mehr zur Wahl zu stehen.

"Die Arbeitsbelastung ist einfach zu groß", sagte Barbara Ebi bei den Vorstandswahlen. Da der Schriftführer kurz nach seiner Wahl nicht mehr zur Verfügung stand, wurden seine Aufgaben zusätzlich von Maria Steiger übernommen. "Wir brauchen dringend wieder einen kompletten Vorstand", sagte sie, denn die Mehrfachbelastung durch die Vorstandsaufgaben, familiäre Verpflichtungen und das eigene Geschäft überstiegen einfach die Kräfte.

Die Suche nach einem neuen Schriftführer gestaltete sich schwierig, auch wenn Siegfried Zettler anbot, dass die Volksbank in einem Jahr eine Schriftführerin stellen könne. Alternativ bot Maria Steiger an, das Amt der Schriftführerin weiter zu übernehmen, wenn jemand bereit wäre, das Amt der 2. Vorsitzenden zu übernehmen. Dann erklärte sich Bernadette Räuber bereit, dieses Amt zu übernehmen. Allerdings kündigten sowohl Barbara Ebi wie Maria Steiger an, bei den nächsten Wahlen nicht mehr kandidieren zu wollen. "Wir alle müssen jetzt die Zeit bis zur nächsten Mitgliederversammlung nutzen,

um zu überlegen, mit welcher Leitung und mit welchen Strukturen wir den Gewerbeverein weiterführen wollen", betonte Barbara Ebi. Das sei eine Frage, die alle Mitglieder angehe. Die übrigen Wahlen verliefen zügig: Kassierer Manfred Strohm und die Beisitzer Klaus Albrecht, Rudolf Tscheulin, Gabriele Decker, Bärbel Schelb, Gerhard Krepinsky und Lothar Müller wurden bestätigt.

Im Jahresrückblick hatte Maria Steiger die Aktivitäten der vergangenen Periode aufgelistet und besonders auf den erfolgreichen Nachtflohmmarkt und die Mitarbeit in der Arbeitsgruppe Stadtmarketing verwiesen. Es sei bedauerlich, dass die Bemühungen um einen Freitags-Wochenmarkt bisher noch nicht zum gewünschten Erfolg geführt hatten, führte sie aus. Aber der Gewerbeverein werde sich weiter darum bemühen. Kassierer Manfred Strohm konnte bei der Versammlung einen positiven Rechenschaftsbericht vorlegen.

In seinem Grußwort der Stadt spendete Bürgermeister Rudolf Rümmele Lob für das außerordentliche Engagement im Gewerbeverein. "Zurecht wird immer wieder das ehrenamtliche Engagement in der Stadt gewürdigt", führte der Bürgermeister aus, "aber der große Einsatz, den die Gewerbetreibenden zum Wohl der Bürger und der Stadt leisten, verdient mindestens auf gleicher Ebene gewürdigt zu werden." Auf Wunsch der Versammlung gab Rümmele einen Überblick über die geplanten Aktivitäten im Rahmen des Stadtmarketing (die BZ berichtet separat).

Autor: Heiner Fabry